

## Collège Pensivy. Sortie So british pour les élèves



Dans le cadre des échanges linguistiques, une moitié des élèves de quatrième du collège Pensivy a traversé la Manche et découvert les Cornouailles anglaises, ses petites routes et son littoral accidenté. Le programme était composé entre autres, de la visite d'une ancienne mine d'étain et d'un ensemble environnemental orienté vers l'écologie, de la découverte de la ville de Plymouth et de ses environs, du parc national de Dartmoor. « Les élèves ont aussi pu rencontrer leurs homologues britanniques d'un établissement scolaire. Ce fut une expérience humaine riche en émotion », apprécie Jean-Paul Aurrière, principal du collège